

Ausschreibung Richterkurse F1, F2, R1 und WK F1-F4 / R1-R4 und SY-Controller 26.-27. Oktober 2024

Ort: **Lindenpark | Lindenhofstrasse 1 | CH-3048 Worblaufen**

Datum: Samstag, 26. Oktober, 9:30-17:00 – F1 und F2 (WK F1-F4)
Samstag, 26. Oktober, 17:15-18:30 – SY-Controller Training
Sonntag, 27. Oktober, 8:30-17:00 – F1 und R1 (WK R1-R4)
(F1 Kurs ist beide Tage! F2 Kurs 1 Tag und R1 Kurs 1 Tag)

Kursleitung: Deborah Jütz und Nadia Marchon

Sprache: **Deutsch** (English wann nötig – bitte bei der Anmeldung angeben, wenn Sie kein oder wenig Deutsch sprechen!)

Teilnahmebedingungen: Gemäss Regl. 6.5

Prüfungen: Praxisprüfung und Theorieprüfung F2, Samstag, 26. Oktober
Praxisprüfung und Theorieprüfung F1 und R1, Sonntag, 27. Oktober

Vorbereitung / Material:

Die Teilnehmer müssen folgende Unterlagen vor dem Kurs gut studiert und dabei haben: 6.1, 6.2, 6.5, 6.6 und die neuen Reglemente WA 2022-2025 sowie updated WA-Manual. Die Reglemente sind auf unserer Homepage abrufbar ([Reglemente](#))

World Aquatics Rules and Manual: Artistic Swimming Rules
(worldaquatics.com)

Kosten: Das Kursgeld beträgt CHF 175.00 für beide Tage. (F1 oder F2+R1)
Das Kursgeld für nur einen Tag beträgt CHF 100.00 (nur F2)
Das Kursgeld für den WK beträgt CHF 100.00.
Einzahlung gemäss Rechnung, welche nach dem Kurs an die Clubs versendet wird. Unterkunft und Verpflegung sind selber zu organisieren.

Anmeldung: Anmeldung Online auf der Swiss Aquatics Website: Leiten und Coachen - Alle Kurse - (swiss-aquatics.ch) spätestens Sonntag, 13. Oktober 2024

Abmeldung: Per 14. Oktober werden 50% der Kurskosten in Rechnung gestellt! Ab dem 21. Oktober ohne Arztzeugnis bleibt das ganze Kursgeld geschuldet.

SWISS AQUATICS
Swiss Artistic Swimming

SUPPLIERS



NOSERGROUP

PARTNERS



SWISSLOS



Invitation Judges Courses F1, F2, R1 and Refresher F1-F4 / R1-R4 and SY-Controller October 26-27, 2024

- Place: **Lindenpark | Lindenhofstrasse 1 | CH-3048 Worblaufen**
- Dates: Saturday, October 26th, 9:30-17:00 – F1 and F2 (refresher F1-F4)
Saturday, October 26th, 17:15-18:30 – SY-Controller Training
Sunday, October 27th, 8:30-17:00 – F1 and R1 (refresher R1-R4)
(F1 Course is both days! F2 Course 1 day and R1 course 1 day)
- Instructors: Deborah Jütz and Nadia Marchon
- Language: **GERMAN** (English if necessary – please make a note on the inscription if you do not understand German!)
- Participation: According to rule 6.5
- Exams: Practical exam and written exam - F2 - Saturday
Practical exam and written exam – F1 and R1 - Sunday
- Preparation-Materials: Participants must study and have the following materials with them: Swiss Aquatics Artistic Swimming Rules 6.1, 6.2, 6.5, 6.6 and the World Aquatics rules and Manual 2022-2025. The Rules can be found on the Swiss Aquatics Website ([Reglemente](#)).
World Aquatics Rules and Manual: Artistic Swimming Rules (worldaquatics.com)
- Cost: CHF 175.00 for both days (F1 or F2+R1)
CHF 100.00 for one day (F2 only)
CHF 100.00 for the refresher
Payment by invoice, which is sent to the clubs after the course. Room and board must be organized separately!
- Inscriptions: Online auf der Swiss Aquatics Website: Swiss Aquatics (swiss-aquatics.ch)
Leiten und Coachen - Alle Kurse – by Sunday, October 13th.
- Withdrawal: As of October 14th, 50% of the costs will be billed! As of October 21st, the full cost will be billed unless a medical certificate is provided.

SWISS AQUATICS
Swiss Artistic Swimming